



**11 Pièces**

**420 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9095**

**29 500 000 €**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez une propriété vraiment exceptionnelle nichée dans un emplacement unique, à quelques minutes du célèbre Grand Hôtel 4 Saisons et du phare emblématique de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Cette villa représente l'apogée de l'architecture de luxe contemporaine, offrant une sensation inégalée de tranquillité, des vues panoramiques et un accès direct à la mer - un rêve devenu réalité absolu. Meticuleusement conçue par un célèbre cabinet d'architecture, cette œuvre d'art moderne est équipée des meilleurs matériaux et équipements, garantissant une vue imprenable sur l'océan depuis chaque coin de la ...

Discover a truly exceptional property nestled in a one-of-a-kind location, just moments away from the renowned Grand Hotel 4 Seasons and the iconic Saint Jean Cap Ferrat lighthouse. This exquisite villa represents the pinnacle of contemporary luxury architecture, offering an unparalleled sense of tranquility, panoramic sea vistas, and direct access to the sea—an absolute dream come true. Meticulously crafted by a renowned architectural firm, this modern masterpiece is appointed with the finest materials and top-of-the-line amenities, ensuring a breathtaking ocean view from every corner of the ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

